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令和３年度第１０回天童市教育委員会について（報告） 

 
日  時  令和４年３月８日（火）午前１０時から１０時４６分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員、 

大内あゆ子委員 
出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、町田真裕学校教育課長、 
      須藤仁学校教育課長補佐（兼）教職員係長 

事務局（教育総務課職員） 
 
議  事 
議第２６号 令和３年度末教職員人事異動の内申について（非公開） 
 
その他 
・天童市教育委員会教育長の任命について 

・３月市議会定例会における教育委員会所管３月補正予算の可決について 

・第２回総合教育会議について 

・ＧＴＥＣの検査結果について 

・小中学校新型コロナの対応状況について 
 
＜教育長あいさつ＞                                  

 今年は豪雪でしたが、春の兆しが見えてきたところです。新型コロナもオミクロ

ン株が猛威を振るい、各学校では出来るだけ学びを止めず継続していけるよう努力

しているところです。卒業式も、予定どおり実施する方向でおりますので、委員の

皆さまには健康にご留意のうえ、ご出席いただきますようお願い申し上げます。 
 山形県の教育関係で、女性の登用率が低いとの新聞報道がありました。本市で

は、性別に関係なく、力のある教職員が育っていることを大変うれしく思っており

ます。今後とも、多様性を尊重してやっていきたいと思いますのでよろしくお願い

いたします。 
＜ 議 事 ＞                               
議第２６号 令和３年度末教職員人事異動の内申についてについて 
                             ＜可決する＞ 
審議経過 
 工藤委員：講師の需要が多く、成り手が不足して大変ではないか。 

管理職が刷新されて、天童市内の小中学校がますます発展できるように、我々委

員もバックアップしていきたい。 
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教育長：その他意見なし。以上で第１０回教育委員会会議を終了します。 


